## Beau parcours pour la 1re compagnie d'arc

## **ALBERTVILLE**

Il y a eu environ 160 participants, malgré le mauvais temps. 47 participants sur le spécial Débutants se sont affrontés dont 8 jeunes de la 1re Compagnie d'arc d'Albertville, mais hélas pas de podiums. 113 Adultes ont concouru, la 1re Compagnie d'Albertville a récolté 7 médailles sur 15 participants. 4 d'or (Pauline minime dame arc classique, Lucie en jeune dame arc nu, Adrienne vétérans dame arc à poulies et Gregoire en jeune homme arc nu), et 3 d'argent (Thierry en scratch homme arc nu, Sophie en scratch dame arc nu et Michel super vétérans arc classique). Toutes les femmes engagées dans cette compétition sont sur le podium.





Albertville Lundi soir 23 janvier, avec un peu d'avance, la municipalité invitait à célébrer les 25 ans des Jeux Olympiques d'Albertville. Devant de nombreux spectateurs, c'est l'orchestre d'harmonie qui débutait avant d'accueillir sur scène les associations sportives qui opèrent sur le complexe sportif halle olympique / parc Henry Dujol puis une clôture avec un superbe feu d'artifice.